

El **Sistema Circulatorio** es un sistema de transporte interno para elementos nutritivos, metabolitos, oxígeno, dióxido de carbono, hormonas y otras sustancias.

Está constituido por un fluido que se llama **Sangre**, un conjunto de conductos, los **Vasos Sanguíneos** y una bomba impulsora que es el **Corazón**.

En la **Conflictiva General** asociada al Sistema Circulatorio en una persona, van a estar presentes inexorablemente:

**EL INDIVIDUO — LA FAMILIA — EL HOGAR — LA VIDA**

La **Sangre** oxigena y nutre a todas las células del cuerpo. Sin oxígeno y sin nutrición, las células mueren. Es el elemento sustentador de la vida.

**ES PRECISAMENTE LA FORMA EN QUE SE MUEVE Y COMPORTA ESE FLUIDO LA QUE NOS INFORMARÁ DEL TIPO DE VIDA QUE LLEVA SU PORTADOR.**

La **POLARIDAD** del Conflicto:

El **Aspecto Masculino**: el que decide llevar toda la sangre a un sitio; es **Papá**, el **Hombre**, el **Ventrículo**.

El **Aspecto Femenino**: la que recibe toda la sangre de la familia; es **Mamá**, es la **Mujer**, es la **Aurícula**.

La simbología para entender la conflictividad:

El **Corazón** el **hogar**, la casa, los afectos.

Las **Paredes** del corazón los **límites** de mi hogar, de mi territorio; los aspectos limitantes que tengo en mi casa.

Las **Aurículas** son **femeninas**: reciben la sangre venosa y la envían al ventrículo.

Los **Ventrículos** son **masculinos**: llevan la sangre al exterior.

La **Sangre** el clan familiar, **la familia** (real o simbólica).

Por el lado del **Corazón** vemos que representa la Casa, el Hogar, el Centro de la Vida: está además en el centro del cuerpo y es ése precisamente el lugar en que cada uno se señala cuando habla de sí mismo (“yo”).

En su palpar, en su ritmo ordenado, encontramos un riguroso funcionamiento a la vez ordenado y armónico.

Implica en sí mismo orden, adaptación a lo que haya que ordenar y todo dentro de un marco estable que confiere armonía.

Su orden establece el orden del cuerpo: es condición *sine quanon* para la homeostasis. Es la Referencia.

Si vemos que el término Orden es Cosmos, resulta rápida la asociación al Universo (en sí mismo es el Cosmos, el Orden Superior).

Cada persona tiene en sí misma una porción del Cosmos, una porción de la Divinidad representada por nuestro Real Ser cuyos atributos son expresados por la Conciencia, expresión posible únicamente ante la ausencia del Ego (elemento del Caos).

El Esoterismo nos dice que el asiento físico de la divinidad en las personas es el Templo Corazón, localizado en el Chakra Cardíaco, la sede que vibra con el universal mantram "OM".

→ **Toda Conflictiva que afecte al Corazón está ineludiblemente relacionada con la alteración o pérdida de ese Orden cósmico, en términos de Vida y en relación con la Familia y el Territorio.**